
Exceltur alerta de
que Andalucía se
está convirtiendo en
un destino turístico
~~de siete meses,~

SEVILLA.-- El presidente de la
Alianza para la Excelencia Turísti-
ca (Exceltur), José Maria Rosell,
consideró ayer ~~preocupante~~ que
Andalucia ~,se está convirtiendo ca-
da vez más en una zona de tempo-
rada de seis o siete meses~~.

En declaraciones a Europa
Press, Rosell comentó que este
año, a partir de Semana Santa, las
perspectivas de los mercados cen-
troeuropeos ~~han mejorado bas-
tante; al menos las ventas compa-
rables con hace un año, a fecha de
hoy son bastantes mejores~~.

No obstante, subrayó que ~~si-
gue habiendo una caida especta-
cular en el sector hotelero, no en
llegadas, sino en ocupaciones ho-
teleras, que es lo que en definitiva
puede mantener un hotel abierto o
no en invierno~~. ~~Cada vez más
nos estamos convirtiendo en una
zona de temporad~ de seis o siete
meses y eso es muy preocupante,>,
agregó,

~~En invierno, como las ocupa-
ciones disminuyen y los precios
son muchos más bajos, se llega a
casos paradójicos, de hoteles don-
de más de su cien por cien de ven-
tas es coste de personah~, lamentó
el presidente de Exceltur, que re-
cordó que ~das empresas están pa-
ra ganar dinero porque si no son
rentables no sirven a ningún fin~~,

Rosell, que participó ayer como
moderador en la mesa redonda
Perspectivas del sector turístico an-
daluz, en el mareo de la conferen-
cia ’Retos del Plan de Turismo Sos-
tenible 2007-2010’, apuntó que éste
c~es el gran problema que veo en in-
vierno en el sector, sobre todo el
sector hotelero de Andalucia~~, si
bien recalc6 que ~~ello no quiere de-
Or que por cifras se pueda decir
que estamos creciendo,.

Por su parte, Baltasar Fernán-
dez Avila, miembro del Consejo de
Tuñsmo de la Confederación de
Empresarios de Andalucía (CEA),
defendi6 que el Plan de Turismo
Sostenible 2007-2010 tiene que ser
una oportunidad para que ~~se re-
fuerce la cooperaci6o público-pri-
vada~~ y la coordinación de las dis-
tintas políticas sectoriales de la
Junta de Andalucia.

Fernández Avila dijo que ~~debe
haber una cierta prevalencia de
las directrices que emanan de la
Consejeria de Turismo sobre
otros sectores en la definición del
espacio turístico, que tiene unas
necesidades particulares y, por
tanto, debe tener una solución
distinta a las que las normas de
ordenación urbanística o me-
dioambientales dictan para el res-
to del territoño>~.
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